



さくらたより

令和2年度 学校だより
NO. 5
令和2年9月25日発行
山形市立桜田小学校

動き出した子どもたち！

9月に入っても一向に収まらない暑さでしたが、朝夕はめっきり涼しくなり、日暮れの早さに秋の深まりを感じる季節となりました。



2学期は、様々な教育活動を見直し、昨年度まで取り組んでいたものを少しずつ復活させることができています。その一つが朝の活動です。

8月21日に「さくらタイム」が始まりました。「さくらタイム」は、毎週金曜日の朝、スピーチ的活動を通して、互いを認め合う温かい学級風土をつくることと、「話す・聞く」力を高めることをねらいにしています。8月28日、1年生にとって初めてのさくらタイムが行われました。代表児童のスピーチの後、クラスメートから様々な質問が出され、それに答えていきます。この積み重ねが6年間で大きな力になっていきます。

火曜日の朝は読書タイムです。9月1日から、5・6年生を皮切りに、でんでんむしの会の皆さんによる読み聞かせも始まりました。今年度は密を防ぐため、それぞれの席についてのスタイルです。でんでんむしの会の皆さん、どうぞよろ



しくお願いします。

また、桜田小学校で大切にしてきた縦割り活動も、9月10日にようやく顔合わせをすることができました。班ごとに自己紹介をし、1年生に名刺を渡しました。そして、さくらピクニックの行き先を決め、メンバーで写真撮影をしました。

例年通りとはいきませんが、様々な場面でつながりを実感できるようにしていきたいと思えます。

9月17日には、第1回のクラブ活動が行われました。今年度は人数の偏りによる密を避けるため、4年生以上の児童から運動系・文化系の希望を取りました。運動系は様々なスポーツの体験、文化系はものづく



りに取り組み、1グループ14～16名で活動を進めていきます。

こうして、まだまだ制約はあるとはいえ、様々な活動で子どもたちが動き出しました。新しい学校様式のもと、多くの経験の中からたくさんのことを学んでいけたらと思います。



運動会の取り組みスタート

今年の運動会は実施できるのか、どんな形ならば可能なのかというところから検討を重ね、9月29日の開催に向けて、6年生の実行委員、応援団を中心に準備を進めてきました。15日には赤組、白組の結団式が行われました。赤組「疾風迅雷」白組「力戦奮闘」のスローガンが発表され、チームリーダーに「はちまき」が手渡されました。



翌16日から、それぞれの組の応援練習が始まりました。今年では声の大きさではなく、

動きを通じた団結力や応援のアイデア、態度が応援の採点基準です。どんな応援が仕上がるか楽しみです。

来週の本番に向け、いよいよラストスパートです。



ライアン先生
お世話になりました。

パオラ先生
よろしくお願いします。



ALT（英語指導助手）のライアン先生が、8月いっぱい桜田小学校での勤務を終え、他校へ転任することになりました。ゲームをしたり歌を歌ったりしながら、英語を楽しく学んだり、外国の文化に触れたりすることができました。休み時間には、みんなとグラウンドや体育館で



いっしょに遊んでいただきました。2年間お世話になりました。

9月からは、アメリカ出身のパオラ レセンディス先生にお世話になっています。プレゼンテーションの達人だそうです。引き続き楽しく学んでいきましょう。

教育実習が行われました

8月24日から4週間、東北文教大学の学生4名が教育実習を行いました。子どもたちが一生懸命考え、発言する様子に実習生も驚き、充実した実習になったと話していました。



10月行事予定

10月 1日（木）安全の日
就学時健診
2日（金）自然の家体験学習（1年）
生活科山寺探検（2年）
委員会活動
修学旅行保護者説明会
7日（水）クラブ活動
8日（木）遠足（3年）
9日（金）委員会活動
12日（月）教育実習（～11/9）
ランランタイム（～23）

10月13日（火）さくらピクニック（弁当）
14日（水）被爆ピアノ平和コンサート（5・6年）
15日（木）クラブ活動
16日（金）ワックス塗り
22日（木）クラブ活動
23日（金）代表委員会
24日（土）資源回収
27～28日（水）修学旅行（6年）
29日（木）通知表配付

